

A LA NOUVELLE MINISTRE DU TRAVAIL, DE LA SANTÉ ET DES SOLIDARITÉS :

# LES REVENDICATIONS DE ACTEURS SANTÉ ET SNSH



Lors de la rencontre avec le nouveau Directeur Adjoint de Mme la Ministre VAUTRIN, M. Yann BUBIEN, ces dossiers ont été évoqués :

## Qualité de vie au travail:

- Bonne articulation entre la vie professionnelle et la vie privée.
- Meilleure gestion des absences et des présences.
- Cohésion entre l'équipe médicale et l'équipe non médicale.
- Reconnaissance des agents administratifs, techniques et ouvriers : grands oubliés du Segur.



## Gestion des effectifs :

- Nouveaux protocoles pour la gestion des urgences et la disponibilité des lits d'aval.
- Meilleure gestion des effectifs pour l'activité hospitalière.
- Renforcement du rôle de l'encadrant entre les équipes et l'administration.
- Reclassement des personnels techniciens supérieurs hospitaliers en catégorie A.
- Constitution des référentiels nationaux et grilles de rémunération pour les métiers « nouveaux ».
- Refonte des grilles pour une meilleure rémunération qu'ils soient fonctionnaires ou contractuels.
- Amélioration du reclassement lors de la titularisation.
- Reconnaissance de la filière « Biologie ».

